



**Hoy viernes ha quedado inaugurado oficialmente el curso académico 2010-2011 en la UGR**

**Fecha** Viernes, 30 de septiembre de 2011

**En** Noticias Radio Granada

Hoy viernes 30 de septiembre, ha quedado inaugurado oficialmente el curso académico 2010-2011 en la Universidad de Granada. Tras la procesión cívica-académica de docentes, alumnado y personal de administración y servicios que ha recorrido las calles que llevan desde el Paraninfo de la Facultad de Derecho hasta el Hospital Real.

En el Crucero de este edificio ha tenido lugar, como es tradición, el acto inaugural propiamente dicho con la lectura de la memoria del curso 2009-2010 por la Secretaria General de la Universidad, Rosana González. Posteriormente el catedrático de derecho procesal, José Luis González Montes, ha procedido a la lectura inaugural para dar paso a la tradicional investidura de nuevos doctores.

Más tarde, ha intervenido el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro que ha destacado que se afronta un nuevo curso en el que la institución académica tendrá que trabajar duro dentro de un marco de crisis económica. En todo caso, ha asegurado que la Universidad de Granada no tiene deudas, si bien está pendiente de pago atrasado de unos 300.000 euros de la financiación que debe recibir por parte de la Junta de Andalucía.

El Campus de Excelencia Internacional, la construcción de nuevas infraestructuras y la reforma de las ya viejas son las asignaturas pendientes.

Entre las novedades académicas del curso, destaca nuevos grados de Ingeniería Electrónica Industrial, Ciencia y Tecnología de Alimentos.

Además, en este curso se afrontará un nuevo proceso electoral de decanos y directores de departamentos, así como el desarrollo del Estatuto del Estudiante y el régimen disciplinario del estudiante.

También, este año se cumplen cinco siglos del inicio de la construcción del Hospital Real, a comienzo del siglo XVI que, por coincidencia histórica, fue la centuria de la propia fundación de la Universidad. Con este motivo, se desarrollarán conferencias y conciertos y una exposición conmemorativa ya en primavera.

Noticia publicada en: radiogranada.es

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=70928>